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Rechenschaftsbericht zur Mitgliederversammlung des Fördervereins der Grundschule am 
Krimnicksee in Senzig e.V. für 2023       

       

Aktuell besuchen 222 Kinder die Grundschule am Krimnicksee in Senzig. Im Schulförderverein sind 
derzeit 116 Mitglieder aktiv.  

Dem Vorstand gehören Annemarie Terne (Kassenwartin), Asoll Palasik (Stellvertretende Vorsitzende) 
und Gabriele Kickut (Vorsitzende) an. Der Vorstand des Fördervereins ist in 2023 fünf Mal 
zusammengekommen, um eine Vielzahl von Projekte und Aktivitäten auf den Weg zu bringen. 

 

Aktivitäten und Projekte  

Am Beginn des Jahres galt es die erste Weihnachtswunschaktion, die in 2022 gestartet wurde, 
umzusetzen und die vielen Wünsche der Fachlehrer*innen zu erfüllen. Zahlreiche Spenderinnen und 
Spender hatten sich an der Aktion beteiligt, sponserten Materialien vom Wunschzettel oder 
spendeten zweckunabhängig. So konnten Anfang des Jahres für rund 1.000€ Bücher und Sportgeräte 
sowie zahlreiche weitere Lehrmaterialien für den Unterricht angeschafft werden.  

Im Februar wurde zudem Fasching gefeiert. Hier finanzierte der Förderverein die Kinderdisco in Höhe 
von 810€. Außerdem wurden, wie in jedem Jahr, neue Spielgerät für den Schulhof im Wert von 1.300€ 
angeschafft. Im Frühling stand der Crosslauf vor der Tür. Hier sponsorte mit rund 530€ der Verein die 
Medaillen für die Läufer*innen. Außerdem konnte die neue gegründete Schulband unterstützt 
werden, in dem Instrument im Wert von 480€ gekauft wurden. Zudem wurde der Schulhof für 150€ 
um Obststräucher bereichert. 

Im Juni stand dann wieder 6KUnited auf dem Programm. Mit rund 1.700€ bezuschusste der 
Förderverein den Bus und die Anmeldegebühren. Außerdem erhielten die 3. und 6. Klassen vor den 
Sommerferien einen Zuschuss zu ihren Abschlussfeiern in Höhe von insgesamt 380€.  

Zum neuen Schuljahr wurden die Erstklässler willkommen geheißen. Zur Begrüßung gab es auch in 
diesem Jahr wieder Schul-T-Shirts. Im September fand zudem die jährliche Schrottsammlung statt. In 
2023 kamen über 13 Tonnen Schrott zusammen. Insgesamt wurden auf diese Art und Weise mehr als 
3.000€ gesammelt. So freuten sich alle Klassen über einen schönen Beitrag für ihre Klassenkasse.  

Zum Spendenlauf kurz drauf kamen auch im letzten Jahr zahlreiche engagierte Läuferinnen und 
Läufer, um das Schulteam zu unterstützen und damit rund 1.200 € für den Förderverein zu „erlaufen“. 
Der Förderverein bereicherte zudem den Tag der offenen Tür der Schule am 14.10. mit dem Verkauf 
von Kuchen und Bratwürsten.  

Im Advent war der Kalender des Vereins wieder ordentlich vollgepackt. Der Förderverein war mit 
einem eigenen Stand auf dem Weihnachtsmarkt vertreten und unterstützte das 13. Türchen des 
lebendigen Senziger Adventskalenders, welches in der Schule geöffnet wurde. Absolutes Highlight für 
alle Senzigerinnen und Senziger war das Weihnachtsmusical, welches nach einer langen Pause an zwei 
Nachmittagen im Dezember erstmals wiederaufgeführt wurde. Hier übernahm der Verein die 
Lizenzgebühren in Höhe von rund 600€ sowie die Rechnung für Kostüme im Wert von 160€. Zudem 
organisierte und betreute der Vorstand des Fördervereins einen Stand mit Kuchen und Getränken. An 
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den Tagen der beiden Vorstellungen erhielt der Verein dabei Spenden in Höhe von rund 830€. Zudem 
wurden bei den Aktivitäten im zweiten Halbjahr durch den Verkauf von Essen und Getränken ca. 
1.800€ eingenommen.  

Im Dezember haben wir darüber hinaus zum zweiten Mal die Weihnachtswunsch-Aktion gestartet. Es 
beteiligten sich zahlreiche Spenderinnen und Spender, sponserten Materialien vom Wunschzettel 
oder spendeten zweckunabhängig. Rund 1.600€ wurden auf diese Art und Weise eingenommen. 

Auch in 2023 fand zudem jeden letzten Dienstag im Monat das Elterncafé im NetzWerk statt. Ein 
Termin wurde dabei gemeinsam mit der Umwelt-AG gestaltet. Für das erfolgreiche Format fielen 
lediglich Ausgaben für Plakate an. Ein großes Dankeschön gilt dafür Judith Jürgensmeier, welche die 
Patenschaft und die Organisation für das Café übernommen hat! 

Weitere Ausgaben 

Der Förderverein der Grundschule ist Mitglied Bundesverband der Schulfördervereine. Hier beträgt der 
Jahresbeitrag 75€, in diesem ist eine Haftpflichtversicherung enthalten. Für Porto, Kopien usw. sind 
Kosten in Höhe von rund 20€ angefallen. Für Kontoführungsgebühren wurden ca. 30€ fällig. Durch den 
Wechsel im Vorstand des Vereins fielen zudem Notargebühren in Höhe von 50€ an. 

Mitgliedsbeiträge und Fördermittel      

Jede Summe zählt! Auch in 2023 haben viele Mitglieder über den regulären Mitgliedsbeitrag hinaus 
bzw. mit zusätzlichen Spenden den Förderverein unterstützt. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön 
an alle großzügigen Spenderinnen und Spender! 

In 2023 haben sich der Verein und die Schule zudem um weitere Fördergelder bemüht. Von der 
Scheelchen Stifung konnten 1.400€ für das 6kUnited Projekt eingeworben werden. Weitere 600€ hat 
der Ortsbeirat Senzig dem Verein aus dem Ortsteilbudget zugesprochen. Diese Summe wurde in die 
Ausstattung für das Weihnachtsmusical investiert. 

Der Förderverein schließt das Jahr 2023 mit einem Kontostand von 17.251,91€ per 31.12.2023 ab. 
Details zu den Ein- und Ausgaben können im Kassenprüfungsbericht eingesehen werden. 

Sonstiges 

Das Jahr 2023 war aus Sicht des Vorstands ein durchaus erfolgreiches. Durch eine Vielzahl an Aktivitäten 
und Projekten konnte der Förderverein aktiv den Schulalltag und das kulturelle Leben in Senzig 
bereichern. Das Ziel unseres Vereins - die Förderung unserer Schule und damit auch der 
Grundschulkinder - konnte somit auch in 2023 erfüllt werden.  

Als Vorstand des Vereins möchten wir uns ausdrücklich bei all denjenigen bedanken, die durch ihre 
Mitgliedschaft, Spenden und praktische Unterstützung im letzten Jahren geholfen haben, die Arbeit des 
Fördervereins voranzubringen. Nur durch viele helfende Hände ist es möglich, eine Vielzahl von 
Aktivitäten zu initiieren. Der Dank gilt zudem allen Lehrer*innen der Grundschule, die uns unterstützen. 
Ein aktives Vereinsleben ist uns wichtig. Für Anregungen, Vorschläge und auch Kritik stehen wir daher 
jederzeit gern zur Verfügung.  

Nicht zuletzt möchte ich Asoll Palasik, stellvertretende Vorsitzende, und Annemarie Terne danken, 
welche seit nunmehr einem Jahr als Kassenwartin des Vereins aktiv ist. Ohne ein derart gut 
funktionierendes Team wäre Vieles nicht möglich.  

Senzig, 15. Februar 2024 

Gabriele Kickut       


